



Liebe

*Mitbürgerinnen und Mitbürger,
Weggefährten und Kollegen,
Familie und Freunde,
sehr geehrte Damen und Herren,*

*nach 25 Jahren politischem Engagement in Maudach und Ludwigshafen – davon die letzten
15 Jahre als Ortsvorsteherin – werde ich mich mit der Kommunalwahl am 9. Juni 2024 aus
meinen Ämtern zurückziehen.*

Gemeinsam mit dem Förderverein Maudacher Jubiläen e.V. lade ich daher ganz herzlich am

***Freitag, 17. Mai 2024, von 17.00 Uhr – 20.00 Uhr,
in unser Schloss, Von-Sturmfeder-Straße 3,***

zu einem Tag der offenen Tür ein.

Bei dieser Gelegenheit möchte ich mich als Ortsvorsteherin verabschieden.

*Im Rahmen eines zwanglosen Treffens präsentieren wir, wie sich das Schloss in den letzten
Jahren verändert hat und was wir vom Förderverein noch planen.*

Wir hoffen, damit das Interesse an dem geschichtsträchtigen Gebäude zu wecken.

*Unter anderem wird uns Herr Klaus Eisele, ehrenamtlicher Naturschutzbeauftragter der Stadt
Ludwigshafen und des Rhein-Pfalz-Kreises, den Maudacher Symbolvogel Kiebitz und weitere
naturrelevante Informationen näher bringen.*

Der Kiebitz ist Vogel des Jahres 2024 und leider vom Aussterben bedroht.

*Um besser planen zu können, bitten wir um verbindliche Rückmeldung bis zum 7. Mai 2024
- mit Anzahl der Personen.*

*Der Förderverein Maudacher Jubiläen e.V. und ich freuen uns auf einen schönen Abend mit
anregenden Gesprächen.*

Mit herzlichem Gruß

Rita Augustin-Funk

Ortsvorsteherin und Vorsitzende des FV

Maudach im April 2024

Rückmeldung an: karin.siegel@ludwigshafen.de, Tel: 0621/5042159.